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Manuel Mantilla. 
"Falta certidumbre para 
el desarrollo econ6mico" 
El presidente de Mercedes-Benz Argentina habl6 sobre 
la dinamica del mercado regional y adelant6 novedades 

Texto Alejo Gonzalez Prandi I REDACCI6N EXPOTRADE 

E 
ste afio podria servir aguardocomotiempodetransicion, 
coma un gran entrena- abarrotadodeincertidumbresyde
miento de la paciencia, finiciones politicasyelectorales. 
a la espera de una an- "El a fio pr6ximo deberia empezar 
siada recuperacion eco- una recuperaci6n, desaceleracion 

nomica. A diferencia de 2018, que de la inflacion, un tipo de cambio 
comenzo dando buenas sefiales y mas estable, desarrollo positivo de 
termino con un deterioro impor- las exportaciones, lo que se tradu
tanteparala industria,paraManuel ci1iaen una mejor produccion para 
Mantilla, presidente de Mercedes- transportar mas mercaderia'', afir
Benz Argentina, a 2019 siempre se lo mo el directivo. 
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En ese contexto, Mantilla conto 
cuales son los desafios de la termi
nal local, las novedades que tienen 
en agenda, los servicios en marcha 
y los que encenderan sus primeras 
luces en los proximos meses. 

G -LC6moseubicahoylacom
paiiia y que preve a futuro? 
0 -Se encuentra bastante bien po
sicionada. En 2018, co mo en lo q ue 
va de este afio, en to dos los segmen
tos en los que participamos termi
namos primeros. Arrancamos con 
proyectos en 2019, con produccion 
delcami6nlivianoAtego,endosver
siones, en el Centro Indust1ial Juan 
Manuel Fangio, nuestra plan ta de 
Virrey de! Pino, ademas de buses. 
Mercedes-Benz esta hace 70 afios 
invirtiendo en el pais. A mediano y 
largo plazo, vemos una Argentina 
que se recupera. 
G -lQuelefaltaalmercadoau
tomotor en el pais para crecer? 
0 -Por un lado, certidumbre pa
ra el desarrollo economico. Y hoy 
claramente lo q ue es ta faltando son 
herramientas atractivas de finan
ciaci6n. Claramente es una palanca 
muy fuerte. Hoy, las tasas no estan 
traccionandolasventascomodebe
rian hacerlo. 
G -l Que novedad tiene Ia ter
minal para este aiio? 
0 -La Sprinter va a ser la gran no
vedad para esteafio. Sob re el Lii ti mo 
trimestre vamos a lanzar su tercera 
generacion, con nuevas tecnologias, 
algo que nos pone muy contentos 
porque lideramos el segmento de 
utilita1ios haceya muchisimo tiem
po. Apostamos a mantenerlo. 
G -LEn que hicieron foco 
para a po star nuevamente 
porestemodelo? 
0 -Una de sus claves es que siem
pre los lanzamientos estuvieron 
un paso adelante en lo que quiza se 
estaba requiriendo. Este caso no es 
una excepcion. El motor sera mas 
eficiente, se renovara totalmente el 
disefio, tan to en su interiorcomo ex
terior.Apostamosalaconfiabilidad 
q ue tiene al ser una herramienta de 
trabajo. Es uno de los atributos mas 
importantes quevalora el cliente. 
G -LC6moestanfuncionandolas 
exportacionesde este producto? 
0 -La produccion de la Sprinter 

es ta enfocada en los mercados de la 
region. En 2018 seexportaronl0.384 
unidades a Brasil, donde estamos 
p1imerosenlasventasdesegmentos 
deutilita1ios,alcanzandounaumen
todel 56% respecto de 2017. Eso hace 
queen nuestra plantalocal,al pod er 
mantener los volumenes, no se ha
yan hecho suspensiones. El afio pa
sado tambien se enviaron a Estados 
Unidos 24 77 unidades, mientras que 
a Chile, Colombia, Cuba, Peru y Uru
guay fueron mas de 1860 unidades. 
G -LC6moimaginaqueseranlos 
pr6ximosl0aiiosde Iacompaiiia? 
0 -La industria automotriz en ge
neral esta viviendo una transfor
macion muy fuerte en todo sentido. 
Des de los productos, las transforma
ciones en los motores, en el metodo 
de propulsion y los servicios. Hay 
cambios que estan convirtiendo a 
las compafiias de! sector en empre
sas de movilidad. Ese approach es el 
quetieneMercedes-Benzcondistin
tas iniciativas para acompafiar esa 
transformacion. 
G -lQue objetivos se cumplen 
paramantenerlaplantade Virrey 
de! Pino a nivel internacional? 
0 -En el mercadolatinoamericano 
hay que cumplir con un contenido 
local, por lo que se desarrollan pro
veedores para disponerde piezas re
gional es. Seda una mejoracontinua 
enlosprocesosdeproduccion. Tam
bien hay un entrenamiento constan
te de! equipo. De hecho, inaugura
mos este mes el Global Training Cen
ter, un centrodeentrenamientopara 
120personaspordiaenfonnasimul
tanea, donde se simula unalinea de 
produccion para que los operarios 
puedan ir hacienda el ajuste fino de 
la operacion que Jes toque realizar. 
La inversion supero los 300 mill ones 
de pesos aproximadamente. 
G -l Que modificaciones gene
ra Ia norma de escalabilidad 
en el sector? 
o -se generaron eficiencias, co
mola de transportar mas tonelaje. 
Los productos los tenemos. El 6x4 
en Brasil esta funcionando hace 
bastante. Vemos que lentamente 
hay una adopcion de los transpor
tistas a este ti po de vehiculos. En 
definitiva, en un mismo viaje la 
carga transportada aumenta y se 
traduce en eficiencias.O 

Nueva plataforma EDl-GSl 

- Segura y confiable 
- Rapida y precisa 
- Clara y amigable 
- Interoperable 
- Con mesa de ayuda las 24 hs. 
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